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Entrevista / Jaqueline Hinojosa (Diputada-PRI) Leonel Godoy (Diputado Morena) 

CIUDAD DE MEX́ICO (PEDRO GAMBOA).- Jaqueline Hinojosa: “Todo es perfectible, pero de eso a que quieran eliminar al INE es una 
barbaridad. El PRI no va a aprobar la reforma como está”. Leonel Godoy: “Yo creo que no hay que confundir que si ́hace falta una 
reforma electoral con el tema del INE, que es uno de los varios puntos que tiene la propuesta del Presidente que se presentó en 
abril”.  

https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%211038&ithint=video,mp4&authkey=!AEz8-
agwuCFLeU0 
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